

Michel et Romy **Demaurex**;

Rainer et Alexandra **Fröhlich-von Schmeling** et leurs enfants;
Philippe et Cornelia **Castan-Fröhlich** et leurs enfants;
ainsi que les familles **Demaurex**, **Reiser**, **Brossette**, **Schliemann**,
parentes, alliées et amies,

ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Célia von BISMARCK

née DEMAUREX

leur très chère fille, cousine, parente et amie, survenu le vendredi 17 décembre 2010,
à l'âge de 39 ans, après une courte maladie supportée avec beaucoup de dignité.

Ses obsèques auront lieu dans la plus stricte intimité familiale.

Un hommage musical en son souvenir sera rendu le samedi 15 janvier 2011, à
17 heures, au temple de Saint-Gervais, 12, rue des Terreaux-du-Temple, à Genève.

La famille de Célia témoigne ici de sa reconnaissance au Professeur André-Pascal
Sappino et à son équipe soignante pour la qualité de leurs soins et leur grande
gentillesse.

Elle remercie également Arlène et les fidèles amis de toujours de Célia qui étaient
d'un précieux soutien pendant ses dernières semaines.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.

Adieu Célia et merci, il te restait tant à offrir.